

MIKICHU TIMES

尾道市立美木中学校
育友会 広報部
平成 31 年 1 月 7 日
第 7 号

文化発表会 11月10日(土)

今年のテーマ『溢れ出す 希望の光と美木中魂』

今年は、オープニングに如水館高等学校チアリーディング部によるパフォーマンスがありました。1年生は、MNCの活動発表、2年生は職場体験の発表、3年生は課題発見解決学習でした。各学年とも創意工夫をした舞台発表をしてくれました。クラス合唱ではそれぞれのクラスが練習の成果を発揮して、素晴らしいハーモニーを聞かせてくれました。また、育友会の皆様による合唱やバザーもあり、大変多くの皆様にご来校いただきました。本当にありがとうございました。



育友会合唱



育友会バザー

育友会バザー
皆様にご協力いただいた売上金は子供達の為に、有益に活用させていただきます。ありがとうございました。

Youth Enterprise Trade Fair

12月2日(日)

京都大学で行われた、ユース・エンタープライズ・トレードフェアに参加をしました。全国各地から集まった、小学生から大学生までのそれぞれの企業が、特色のある展示や、食品・物品の販売を行ったり、自分たちがとりくんでいることについて発表をしたりしました。腐葉土は完売し、それぞれがとてもよい経験になったのではないかと思います。これからもみんなで協力して、これからのMNCの活動にしっかり活かしていきましょう。



11月18日(日)

アクアパーク(東広島運動公園)にて、第28回中国中学校女子駅伝競走大会が行われました。力強い素晴らしい走りでしたが55位中37位でした。今大会では、尾道市から参加した4校中1位となり健闘しました。この結果を活かして次の目標に向かって頑張ってください。